

PJNI

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar DDS di Desa Cidadap, Ajak Warga Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.PJNI.OR.ID

Aug 20, 2024 - 15:32



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar DDS di Desa Cidadap, Ajak Warga Tingkatkan

Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Polsek Simpenan, Bripka Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kampung Mariuk, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan serta ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam kegiatan ini, Bripka Purnama Sidik berdialog langsung dengan warga, mendengarkan saran dan masukan mereka. Salah satu poin penting yang disampaikan adalah nomor kontak HotLine/WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan yang dapat dihubungi oleh masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga selalu menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cidadap, termasuk ajakan untuk mengaktifkan Siskamling dan menjauhi tindakan yang dapat merusak masyarakat.

Bripka Purnama Sidik juga mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor, dan menghimbau untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dengan kunci ganda. Selain itu, ia meminta para orang tua untuk memastikan anak-anak remaja mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB, guna menghindari risiko menjadi korban kejahatan jalanan, seperti tawuran atau tindak kriminal lainnya.

Melalui kegiatan ini, Bripka Purnama Sidik mengajak warga untuk terus bersinergi dengan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Cidadap. Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, tanpa adanya gangguan keamanan.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.